Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 165 m2
Référence 5765079
Prix 1 050 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Situe sur les collines de Mandelieu, dans le quartier trés prisé des "Les Termes",
cette villa captivante offre des vues panoramiques imprenables sur le charmant
village de Mandelieu-la-Napoule et la Méditerranée. S'étendant sur 160 m2, cette
propriété combine avec aisance le charme de la Provence et le luxe de la Cote
d'Azur.Composée de 4 chambres et 5 pieces réparties sur deux niveaux, le
rez-de-chaussée vous accueille avec une entrée invitante, une chambre ou un
espace bureau, une cuisine bien équipée et un salon. En descendant au niveau du

jardin inférieur, vous découvrirez trois chambres ...

Nestled gracefully on the hills of Mandelieu in the highly sought-after "Les Termes"
locale, this captivating villa offers sweeping panoramic views of the picturesque
village of Mandelieu-la-Napoule and the glimmering Mediterranean beyond. Spread
across 160 mZ, this property effortlessly combines the charm of Provence with the
luxury of the Cote d'Azur.Comprising 4 bedrooms and 5 rooms over two levels, the
ground floor welcomes you with an inviting entrance, a versatile bedroom or office
space, a well-equipped kitchen, and a spacious living area. Descending to the

lower garden level reveals ...

CHRISMA IMMO SARL
10 Boulevard de la Corniche d'Or - 06210 THEOULE-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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